

## **Klassik trifft Jazz: Bolero Berlin im Audi Forum Ingolstadt**

- **Nach sechs Jahren zurück in neuer Besetzung: Bolero Berlin gastiert am 10. Oktober im Audi Forum Ingolstadt**
- **Solisten der Berliner Philharmoniker und hochkarätige Jazzmusiker zaubern einzigartige Sounds**
- **Ebenfalls im Oktober im Audi Forum: die kostenlose After Work Jazz Lounge jeweils donnerstags ab 18 Uhr**

**Ingolstadt, 1. Oktober 2024 – Sie nennen sich auch „The Latin Soul of the Berlin Philharmonic“ – und diese Bezeichnung ist Programm: In der Band Bolero Berlin finden sich Solisten der Berliner Philharmoniker mit hochkarätigen Jazzmusikern zusammen und präsentieren ein Feuerwerk an Rhythmen. Am Donnerstag, 10. Oktober, ist die sechsköpfige Combo beim Jazz im Audi Forum Ingolstadt ab 20 Uhr zu erleben.**

Es ist der Neustart für eine Band, die schwere Tage hinter sich hat. Bolero Berlin verlor binnen kurzer Zeit zwei Mitglieder – 2020 starb der Gitarrist Helmut Nieberle und im April dieses Jahres der Perkussionist Topo Gioia. Eine einschneidende Zäsur für die Gruppe, die dem Publikum von Jazz im Audi Forum Ingolstadt mit ihren Gastspielen 2008, 2014 und 2017 in Erinnerung ist. Den Gitarrenpart von Helmut Nieberle hat dessen Freund Paulo Morello übernommen, und für den authentischen Latin-Rhythmus sorgt anstelle des Argentiniers Topo Gioia nun der gebürtige Uruguayer Rolo Rodriguez.

Ihrem Erfolgsrezept sind Bolero Berlin treu geblieben. Die Band mit Solisten der Berliner Philharmoniker und Jazzmusikern spielt eine feurige Melange aus kubanischen Boleros, argentinischen Tangos, Duke Ellington, Maurice Ravel und Georges Bizet. Mit kammermusikalischer Prägnanz, Leidenschaft und Improvisationen füllt das temperamentvolle Sextett den Saal im Audi museum mobile – mal melancholisch, mal lustvoll und dabei ebenso konzertant wie elegant.

### **After Work Jazz Lounge im Oktober**

Kostenlosen Jazzgenuss zum Feierabend gibt es in den Wochen danach wieder bei der After Work Jazz Lounge in der Bar & Lounge im Audi Forum Ingolstadt. Am 17. Oktober sind dort Tizian Jost am Vibraphon und Bernhard Pichl am Klavier zu Gast. Am 24. Oktober folgt das Jasmin Bayer Trio und am 31. Oktober die Band Jazzango mit der finnischen Sängerin Tuija Komi und dem moldawischen Akkordeon-Virtuosen Vlad Cojocar. Beginn ist jeweils um 18 Uhr.

### **Hinweise für Medienschaffende**

Akkreditierungsanfragen von Medienschaffenden für das Konzert von Bolero Berlin bitte bis Montag, 7. Oktober 2024, per E-Mail an [Michael1.Drotleff@audi.de](mailto:Michael1.Drotleff@audi.de). Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass die AUDI AG die Einladung an Medienschaffende zu dieser Veranstaltung nicht mit dem Ziel ausspricht, ihre journalistische Unabhängigkeit zu beeinflussen oder auf andere Weise zu bewirken, dass gesetzliche Vorschriften verletzt und so der Wettbewerb verzerrt werden könnte. Bitte beachten Sie, dass diese Einladung unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch Ihre Vorgesetzten erfolgt. Tragen Sie bitte Sorge dafür, dass Sie eine eventuell notwendige Genehmigung entsprechend den in Ihrem Hause geltenden Regularien einholen.

### **Kommunikation Audi Foren**

Arno-Michael Drotleff  
Pressesprecher Audi Forum Ingolstadt und  
Standort Ingolstadt  
Telefon: +49 841 89-39410  
E-Mail: [michael1.drotleff@audi.de](mailto:michael1.drotleff@audi.de)  
[www.audi-mediacycenter.com](http://www.audi-mediacycenter.com)



---

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2023 hat der Audi Konzern rund 1,9 Millionen Automobile der Marke Audi, 13.560 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.112 Automobile der Marke Lamborghini und 58.224 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2023 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €69,9 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €6,3 Mrd. Weltweit arbeiteten 2023 im Jahresdurchschnitt mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 53.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollverbundener Premiummobilität konsequent fort.

---